

## **PV Assemblée générale du Restaurant scolaire des Eaux-Vives du 25 novembre 2025**

**Comités présents :** Christophe Duc, Sophie Goldschmid, Elodie Reimann, Sylvie Cantiello, Céline Bello

**Excusés :** 1, Roswitha Zahler

**Employés présents :** 10

**GIAP présents :** Pauline Prontera et Drainca Lumnije et Sara Curtis

**Fédération Genevoise des Cuisines et associations de restaurants scolaires :** -

**Présents VG :** Céline Liver, diététicienne du service de l'enfance de la Ville de Genève

**Parents :** 1

Début de séance : 18h35.

Accueil et remerciements du président.

Présentation des membres du comité.

Le PV de l'année 2023-2024 est approuvé à l'unanimité.

Lecture du rapport annuel de la présidence, approuvé par l'unanimité.

Lecture du rapport annuel de la trésorerie par Elodie Reimann, approuvé par l'unanimité.

Le chef de cuisine livre son rapport sur l'année. Effectue au maximum 550 repas par jour. La production s'est très bien passée, tout comme les activités en collaboration avec le GIAP, approuvé par l'unanimité.

### **Réformes statutaires**

Lors de cette assemblée, nous proposons de modifier l'article 4 en remplaçant "dès la première enfantine" par "depuis la première primaire", conformément aux évolutions introduites par la réforme HARMOS et correction de l'article 21, relatif aux bénévoles, sera supprimé, car les exigences de la Ville de Genève nécessitent désormais un casier judiciaire pour toute personne intervenant dans nos locaux.

La modification est approuvée.

Election du nouveau comité :

Christophe Duc : président

Roswitha Zahler : trésorière

Sophie Goldschmid : secrétaire

Elodie Reimann : membre du comité

Le nouveau comité est accepté à l'unanimité.

Christophe souligne le merveilleux travail que son prédécesseur avait effectué lors de ses années de présidence et le remercie.

**Divers :**

Un parent se questionne où est-ce qu'il peut trouver l'information de ce que mange son enfant. Sophie lui répond que les menus sont affichés sur le site internet, le portail « macuisinescolaire » ainsi que dans les écoles.

Pauline Prontera remercie pour la nourriture.

Céline Liver remercie le comité, le personnel de l'association, les parents ainsi que le GIAP pour tout le travail et explique son rôle en tant que diététicienne et que le service de l'enfance met à disposition les locaux.

Fin de la réunion : 19h23, place à l'apéritif.